



EMBARQUE DE VAQUILLAS VIVAS A MALASIA

El pasado 2 de diciembre Chile abrió el mercado para el envío de vaquillas vivas para la producción láctea a Malasia. Es en este contexto que la semana pasada el SAG certificó el primer embarque de 2.500 vaquillas en pie con destino a ese país.

En la instancia, que se desarrolló en el puerto de Talcahuano, a través de la empresa exportadora Elite Export SpA., participaron distintas autoridades, den-

tro de las que se encontraba el Delegado Presidencial Regional de Biobío, Eduardo Pacheco, quien mencionó que “este tipo de exportaciones desde el año 2022 que no se desarrollaban en la región del Biobío y han vuelto este año 2025. Podemos ver la importancia que tiene también para ingresos al sector portuario en la comuna de Talcahuano. Estábamos consultando con la gente del puerto de Talcahuano y estamos hablando del

orden de 200.000 dólares por hacer este servicio específicamente hacia Malasia”.

Este es el primer embarque a Malasia. Entre el 2020 y 2022 se exportaron más de 28 mil vaquillas a China desde los puertos de la región.

La certificación se dio tras verificar que los animales son negativos a tuberculosis y brucelosis bovina, entre otras, además de que cumplan con el período de aislamiento en el predio de acopio.